

# *Le travail des femmes rurales reconnu à la province de Las Tunas*

---



**Photo: ACN**

La Havane, 16 oct. (RHC) - Le président de l'Association nationale des petits agriculteurs, Rafael Santiesteban, a félicité Las Tunas en tant que province hôte du meeting national pour la Journée mondiale de la femme rurale et la Journée mondiale de l'alimentation.

Les meilleures brigades FMC-ANAP et les coopératives exceptionnelles de différentes municipalités ont été reconnues à la Coopérative de production agricole Calixto Sarduy.

Lors de la célébration à Las Tunas, d'autres femmes rurales ont reçu la distinction «60e anniversaire de la Fédération des femmes cubaines», ainsi que des cartes de membre du Parti communiste de Cuba.

La célébration nationale a également compté sur la présence de Teresa Amarelle, membre du Bureau politique et secrétaire générale de l'organisation de femmes, et de Marcelo Resende, représentant à Cuba de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture.

Source: Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/302088-le-travail-des-femmes-rurales-reconnu-a-la-province-de-las-tunas>



**Radio Habana Cuba**